



## 修学旅行

先週、6月21日(土)は二十四節氣でいうところの夏至です。一年で一番昼が長い日と言われていますが、その言葉のとおり最近日が長くなっているのを感じています。また、先週からは30度を超える日が続き、まるで真夏のような暑さに見舞われています。

さて、3年生は6月4日から2泊3日で、四国方面へ修学旅行に行ってきました。

初日の民泊体験では、地域の受け入れ家庭の方々と温かな交流を深め、大切な絆を築くことができました。一緒に過ごした時間は決して長くはありませんでしたが、翌朝のお別れの際には、生徒たちの笑顔と名残惜しそうな様子があちこちで見られ、心に残るひとときとなりました。

2日目は、吉野川でのラフティング体験と、道後商店街での散策を実施しました。自然の中で力を合わせて取り組んだラフティングでは、普段とは違う表情で楽しむ姿が印象的でした。また、道後商店街では、風情ある街並みに、思い思いの時間を過ごしていました。夜にはホテルでのレクリエーションを行い、学年全体が一つになって盛り上がる、楽しい時間を過ごすことができました。

最終となる3日目には、選択別体験を通して、大阪ではなかなかできない自然体験を満喫しました。それぞれが新しいことに挑戦し、貴重な学びを得ることができたと思います。

3日間を通じて、集団としての成長を感じられました。今後の学校生活に活かされていくことでしょう。後輩たちにとっての良き手本として、一層の活躍を楽しみにしています。

## 教育実習が終わりました

本校に保健体育の教育実習生が来っていました。実習期間中は、授業はもちろんのこと、給食や掃除、終礼などの場面にも積極的に参加し、生徒たちとともに一生懸命取り組んでいました。

どんなことにも前向きに挑戦し、生徒に寄り添う姿勢が印象的でした。生徒たちにとっても、年齢の近い先輩の姿から多くの刺激を受け、良い学びとなつたこと思います。

## 当面の主な行事予定

6月

- 19日(木)～24日(火) 三者懇談  
24日(火) 歯科検診  
9:00～ 3年生+2年1, 2組  
25日(水) 歯科検診  
13:30～ 1年生+2年3組  
期末テスト1週間前

7月

- 2日(水)～4日(金) 期末テスト  
4日(金) 地区集会(終礼後)  
1年生宿泊学習説明会(15:30～)  
6日(日) 地区一斉奉仕活動  
10, 11, 15, 16日 教育相談  
16日(水) 給食終了  
17日(木) 大掃除  
18日(金) 終業式  
19日(土) 寝屋川ミュージックデー  
※今後の状況により変更になる場合があります。

## 土曜参観

6月14日(土)、本校で土曜参観を実施しました。1時間目は道徳、2時間目は教科による授業を参観いただきました。多くの保護者・地域の皆さんにご来校いただき、ありがとうございました。

当日は参観ということもあり、初めは生徒たちも少し緊張した様子でしたが、授業が進むにつれて次第にいつもの明るい表情を見せていました。

また、11時からは七中地区教育懇談会の総会を開催し、「地域とともに～サービスラーニングを通して～」というテーマで講演を行いました。地域の教育力と学校の学びをつなぐ貴重な時間となり、参加者の皆さんから多くのご感想をいただきました。

参観・総会を通じて、学校・地域・保護者の皆さまとのつながりがより一層深まりました。今後も、生徒たちの健やかな成長のためにご協力をよろしくお願ひいたします。

## 学校閉庁日について

8月9日(土)～17日(日)は、学校園閉庁日です。生徒の心身の健康増進の観点や教職員の働き方改革の推進に向けて、全市立幼小中学校園において実施しています。当日は、学校園での電話対応、転出入等の手続き等は行えませんので、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。